

Aseguran que panista viajó desde el viernes a Dallas

# Cabeza de Vaca aparece...en redes

Dice que no fue a toma de protesta de Villarreal porque no fue convocado

MAURO DE LA FUENTE  
MIGUEL DOMÍNGUEZ

CIUDAD VICTORIA.- Luego de no asistir el sábado a la toma de protesta de su sucesor, un hecho inédito en la historia moderna de Tamaulipas, el ex Gobernador Francisco García Cabeza de Vaca reapareció ayer, pero con un mensaje en sus redes.

En tres breves tuits, el panista buscó justificar su ausencia en el evento del nuevo Gobernador, el morenista Américo Villarreal, y dio a entender que no ha dejado el estado, aunque sólo avivó más las versiones de que ya se encuentra en Texas.

“Publico este tuit para evitar especulaciones”, escribió García Cabeza de Vaca. “No asistí a la toma de protesta del nuevo Gobernador porque no fui convocado.

“Dije la semana pasada”, añadió, “que me tomaría unos días de descanso con mi familia y así lo estoy haciendo y seguiré atendiendo mi rancho aquí en Tamaulipas”.

Sin embargo, el ex Mandatario no precisó a qué rancho se refiere —ya que se le ha ligado con diferentes propiedades— y tampoco si lo está atendiendo de forma presencial o remota.

Ayer, una fuente allegada a la familia de García Cabeza de Vaca dijo a Grupo REFORMA que el viernes, tras su último evento público como Gobernador, el panista

viajó a Texas.

“Del evento de Soto La Marina”, contó el informante, “se fue de inmediato al otro lado, se fue directo a Dallas”.

García Cabeza de Vaca, quien enfrenta acusaciones penales de la Fiscalía General de la República (FGR), no ha negado que viajará a Texas, pero ha sostenido que sólo será para supervisar la educación de sus hijos y que seguirá viviendo en Tamaulipas.

La fuente narró ayer que el viaje a Dallas del ex Gobernador, que tiene también ciudadanía estadounidense, no fue improvisado y que fue planeado con su familia.

Antes de dejar el poder, en Reynosa, ciudad de la que es originario, se observó mucha actividad en sus residencias y oficinas, pero ayer no registró movimiento fuera de lo normal.

Además de la residencia en Dallas, se señala que García Cabeza de Vaca tiene propiedades en ciudades texanas fronterizas con Reynosa como McAllen y Mission.

Desde principios del 2021, García Cabeza de Vaca enfrenta acusaciones de delincuencia organizada y lavado de dinero por parte de la FGR, caso por el que la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados le quitó el fuero y lo destituyó.

Pero el Congreso de Tamaulipas, entonces de mayoría panista, frenó el proceso y el caso terminó en la Suprema Corte, que en agosto pasado confirmó su fuero constitucional, aunque no se

pronunció sobre las acusaciones penales.

El panista, que ha sostenido que buscará la candidatura presidencial en el 2024, presumió ayer en su mensaje que dejó un estado con mayor seguridad y en una ruta de desarrollo.



Especial

El último evento de García Cabeza de Vaca como Gobernador fue el viernes.

